

Suspense jusqu'au dernier coup

par Claude-Alain Zufferey



Alan Bihan sur la terrasse du Sporting.
Le Français a bien mérité son trophée.

72 *golf*

LA VICTOIRE EN PLAY-OFF D'ALAN BIHAN RAJOUTE UNE PAGE À L'HISTOIRE DU MÉMORIAL OLIVIER BARRAS. L'ÉDITION 2009 AURA LIEU LES 20 ET 21 JUIN.

Le 44^e Mémorial Olivier Barras s'est terminé par un play-off, rajoutant ainsi la dose nécessaire de suspense pour rendre une compétition inoubliable. Le Français Alan Bihan a finalement pris le meilleur sur Francisco Valera. Dommage pour le résidant de Crans-Montana qui aurait pu, par une victoire, tirer sa révérence de la plus belle des manières. *«Notre tournoi a toujours eu la vocation d'aider les jeunes joueurs à décrocher un ticket pour le Challenge Tour, explique son directeur Christian Barras. La victoire d'Alan Bihan va tout à fait dans ce sens. C'est un golfeur qui monte dans la hiérarchie, tandis que Francisco Valera ne va plus participer à beaucoup de compétitions.»* En revanche, l'Espagnol mettra son savoir au service des amateurs en intégrant le staff des «pro» du Golf-Club Crans-sur-Sierre, dès le 1^{er} janvier 2009.

Pour 2009 toujours, le Mémorial Olivier Barras va poursuivre son développement dans la même voie. Mais fondamentalement, rien ne va changer, même si Christian Barras aimerait bien trouver d'autres sponsors afin de pouvoir augmenter le price-money du tournoi. *«Le plus important est que nous restions une étape du circuit de l'Alps Tour. C'est primordial pour pouvoir continuer à bénéficier des échanges d'entrées dans les compétitions. Ainsi, nos golfeurs suisses pourront aller plus facilement jouer à l'étranger»,* conclut Christian Barras.

The 44th Mémorial Olivier Barras ended with a play-off, which added the requisite dose of suspense to make it an unforgettable competition. The Frenchman Alan Bihan finally got the better of Francisco Valera. What a shame for the resident of Crans-Montana, who would have been able to take his final bow in great style. *“Our tournament has always aimed at helping young players land their ticket for the Challenge Tour, Christian Barras, its director explains. “Alan Bihan’s victory is in keeping with this objective. He’s a golfer who is forging ahead in the hierarchy, whereas Francisco Valera will not be participating in many more competitions.”* On the other hand, the Spaniard will be offering his knowledge to the amateurs, as he will be joining the “pro” staff at Crans-sur-Sierre Golf Club from 1st January, 2009.

For 2009, the Mémorial Olivier Barras will be continuing its development along the same lines. But fundamentally, nothing will change, even if Christian Barras would really like to find further sponsors with a view to increasing the tournament prize-money. *“What’s important is that we remain part of the Alps Tour circuit. This is really essential if we are to continue to take advantage of the exchange of entries into competitions. In this way, our Swiss golfers will be able to play abroad more easily”,* Christian Barras concludes.